

# Présentation de l'auteur



Le docteur Jean-Baptiste Rieu est praticien hospitalier spécialisé dans le domaine de l'hématologie biologique. Il est actuellement responsable des secteurs d'hématologie cellulaire spécialisée et d'hématopoïèse au sein du laboratoire d'hématologie du Centre hospitalier universitaire de Toulouse et de l'Institut universitaire du cancer Toulouse – Oncopole.

Expert dans le diagnostic cytomorphologique et immunophénotypique des hémopathies malignes, il est également en charge du contrôle de qualité des greffons de cellules souches hématopoïétiques et de la qualification des produits de thérapie cellulaire.

Il dispose d'une expérience importante dans le domaine de l'enseignement et de la formation des équipes médicales, paramédicales et médicotechniques. En outre, il est coordonnateur du programme international de formation médicale continue e-HEMATimage.

Il est membre de plusieurs sociétés savantes (Société française d'hématologie, Groupe francophone d'hématologie cellulaire, French Innovative Leukemia Organization, association Cytométrie hématologique francophone) et l'auteur de nombreuses publications scientifiques.